
Простое 
настоящее время
(Present Simple)



PRESENT SIMPLE
(ПРОСТОЕ НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ)

PRESENT SIMPLE 
 УПОТРЕБЛЯЕТСЯ, 

          КОГДА РЕЧЬ ИДЁТ 
 о регулярно повторяющихся, 

повседневных ДЕЙСТВИЯХ
 и привычках.



Слова – подсказки:
(указывают, что это PRESENT SIMPLE)

EVERY YEAR ( MONTH, WEEK, DAY ) –
     КАЖДЫЙ ГОД ( МЕСЯЦ, НЕДЕЛЮ, ДЕНЬ )
USUALLY – ОБЫЧНО
ALWAYS – ВСЕГДА
NEVER – НИКОГДА
SOMETIMES – ИНОГДА
OFTEN - ЧАСТО
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    Как образуется PRESENT SIMPLE ?
В утвердительном предложении к глаголу в 3-ем 

лице ед.числа (he,she,it) прибавляется окончание 
-(e)s :

                                                        I run                                        
He runs, watches                            We run
She runs, watches                           You run
It runs, watches                                They run
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ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ !



Примеры:
1. I often visit my grandmother .
2. She always drinks milk in the morning.
3. They never go in the river in winter.
4. He plays computer games every day.
5. We usually play football together.
6. She dances often very well.
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В вопросительных предложениях 
вспомогательный глагол do  или does стоит 
перед подлежащим, глагол, обозначающий 
действие, после подлежащего в 
инфинитиве:

Do you like this play?
Does your sister go to school ?
Do they speak French well?
Does  your brother play computer games?
Do your friends speak English well?
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ОБРАТИТЕ ОСОБОЕ 
ВНИМАНИЕ!

• В вопросительных и отрицательных 
предложениях с появлением 
вспомогательного глагола DOES, 
DOESN’T глагол в 3 лице ед.ч. (HE, 
SHE, IT) ТЕРЯЕТ ОКОНЧАНИЕ (E) -S,

• She likes to eat apples.
• Does she like to eat apples?
• She doesn’t like to eat apples.



В отрицательных предложениях 
используется вспомогательный глагол

 do (для I,WE,YOU,THEY) 
 does (для 3- го лица ед.числа (He,She,It)
   и отрицательная частица not :
Примеры:
We do not (don’t) swim in the river in winter.
She does not (doesn’t) go to the cinema.
I do not (don’t) read well.
He does not (doesn’t) dance with me.
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Well done!

Thank you!


